



三条北ロータリークラブ週報



2012-2013年度
 国際ロータリー会長：田中作次（八潮RC）「奉仕を通じて平和を」
 第2560地区ガバナー：鈴木重壺（長岡RC）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」
 三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」
 会長：早川 瀧雄
 幹事：坂内 康男
 SAA：高橋 研一

例会日：火曜日12:30～13:30
 例会場：三条ロイヤルホテル TEL:34-8111
 事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
 TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488

HP：http://www.sanjo-nrc.org AD：north@sanjo-nrc.org

本日の行事：卓話

「忘・新年会で使える 簡単なマジック講座」

- ◆本日の出席：70名中39名
- ◆先々週の出席率：70名中61名 87.14%
前年同期 75.71%

◆先週のメイクアップ（敬称略）

12月4日親睦活動委員会

本田芳久、羽賀一真、浅野潤一郎
 目黒由賀利、平出富士夫、樋口 勤
 森 宏、田中耕太郎

5日野球部納会 斎藤 正、瀧岡 茂

岡田大介、高橋研一、武田恒夫
 小林繁男、駒形 実、西村 護
 吉田文彦、金子太一郎、外山裕一
 佐藤伸一、平出富士夫、佐藤義英
 今井克義、大橋政雄、早川瀧雄
 石川一昭

11日親睦活動委員会

本田芳久、羽賀一真、浅野潤一郎
 目黒由賀利、平出富士夫、樋口 勤
 渡辺 徹、福岡信行、森 宏
 田中耕太郎



会長挨拶：早川瀧雄会長



皆様こんにちは。
 今日の卓話、石田一裕様よろしく
 お願いします。
 早いもので今年も残り3週間
 になりました。三条では1日
 が初雪、そして9日に33cm
 の積雪を記録しました。寒さ
 が来ると暖房器具、冬物用品
 が売れ関係者は喜んでいると思
 います。

7日に市内特別支援教育研究協議会のウィンター
 フェスティバルに参加してまいりました。
 会場は総合福祉センター、9時30分から11時
 30分まで開催されました。三条市内の小中学校
 の特別支援学級の児童生徒100名ほどで、来賓
 として市内4ロータリークラブ、ライオンズクラ
 ブ、その他団体が参加しました。
 子供達が手作りしたクリスマスカードの交換、新
 潟中央短期大学の学生によるコント、最後はライ
 オンズクラブメンバーがサンタクロースになっ
 てのプレゼントを子供達はうれしそうに受け取っ
 ていました。
 来週は今年最後の例会でクリスマスパーティーで
 す。現在70名ほどの参加と聞いています。楽し
 いクリスマス例会にして今年を締めくくり、良い
 年を迎えたいと思います。

幹事報告：坂内康男幹事

- ・新潟いのちの電話事務局より
クリスマス、年末御寄付のお願い
- ・一般財団法人比国育英会バギオ基金より
御寄付のお願い
- ・名簿訂正のお願い 4RC合同名簿で
浅野潤一郎会員のメールアドレスが間違ってお
りました。訂正してお詫び申し上げます。
正：asanoya@jasmine.ocn.ne.jp



◆ロータリー財団BOX：11日現在累計136,000円

◆米山奨学BOX：11日現在累計269,000円

金子太一郎君 石川委員長に協力
石川 勝行君 米山奨学に協力して。
今井 克義君 BOXに
石川 友意君 //

◆ニコニコBOX：11日現在累計454,000円

目黒由賀利君 月曜日の朝、除雪しなければと1時間早く出社しました。ところが会社の前はすっきりと雪がぬけてありました。どなたかが除雪してくれたのでしょうか？実は当クラブの当社斜め前のK.I.さんでした。**感謝！感謝！**

樋口 金占君 今年最後のニコニコです。来春も皆様、ニコニコと迎えられことを願っています。
森 宏君 忘年会続きです。皆さんお体に気をつけて
石川 一昭君 石田様よろこそ、今日は手品の一つでも覚えて帰りたいと思います。楽しみです!!
早川 瀧雄君 石田一裕様パートⅡの卓話宜しくお願ひします。千円札が1万円札に変わるマジックお願ひします。

石川 友意君 マジシャンカズさんを歓迎して!!
米山 忠俊君 石田一裕様本日は卓話ありがとうございます。何か一つでも覚えて忘年会、新年会他宴会に使うことができると・・・

岡田 健君 急な降雪でおどろいています。気温も下がって、今年初めて昨夜湯タンポを入れました。

馬場直次郎君 雪も一段落と言うところでしょうか。一説によれば12月は大荒れとか。困ったものです。雪が降ると足が奪われてフットワークに支障を来します。寒波もほどほどに願いたいものです。皆さんのニコニコBOXをよろしく！

*11月のコメント賞は武田恒夫会員です。

本日の行事：卓話 アートファクトリー・カズ代表取締役 石田一裕様 (マジシャン・カズ)

講師紹介：高森プログラム委員長 (代読)

本日の講師は8月21日にもお招きいたしました、マジシャン・カズこと石田一裕さんを再びお招きいたしました。

しかし私(高森)はどうしても韓国のお客様との日程調整がつかず、今日は寒い寒い韓国、ソウルにおります。カズさん、折角おいで頂きながらサポートできず申し訳ありません。

先回は「マジックとボランティア」をテーマに実際カズさんが被災地で行っているボランティア活動を、映像と共にお話頂きました。被災地の現実、厳しい「今」の状況は正に衝撃でした。

因みに私はその後、個人的にカズさんのボランティア活動に多少なりともお手伝いができればと「笑顔を届けるプロジェクト」に寄付をさせて頂きました。

北ロータリーの皆さんで、この「笑顔を届ける

プロジェクト」にご賛同いただき、御寄付をお願いできる方がおられれば宜しくお願ひいたします。

本日の例会ではカズさんから「忘年会、新年会で使える簡単なマジック講座」と題し、皆さんに簡単なマジックをお教え頂きます。楽しい例会になると思いますので宜しくお願ひいたします。

「忘・新年会で使える簡単なマジック講座」



今日は2回目と言うことでお招き頂きありがとうございます。

先回、私が行っています、支援活動についてお話させて頂きました。今日配布させて頂

きました、資料をご覧の上ご理解頂き今後の活動継続にご支援を頂きたいと思っております。皆様はマジックというとすぐできると思っていられっしゃる方が非常に多いのですが、これだけは言わせて下さい。「芸能関係、スポーツ関係と色々ありますが、マジックほど難しい物はありません。簡単にはできません。但し練習をすればできます」マジックをレクチャーしますと皆さんすぐにできると思っておりますが、失敗し、難しいからやらないと言われます。

できる訳がありません。ゴルフでもそうだと思いますが、タイガーウッズと同じクラブを買っても練習しなければ飛びません。マジックも練習をしないとできません。

2・3分練習して、私と同じようにできたら、世界一のマジシャンになれます。最低でも1日20～30分、一週間位練習してから使ってください。

これからやるのは手品の種明かしではありません。ここだけ気を付けて下さい。

現実的に言いますと、マジックの種明かしをす

る事は犯罪になります。考えた方の著作権となっています。マジックの世界にも、プレーヤー(演じる)とクリエイター(考える)がいます。ある方が、教えてもらった事を本に纏めて販売して訴えられたという事実もあります。

「種明かし」は犯罪になりますが、マジックを教える事は犯罪ではありません。

今日はマジック教室ですので皆さんにもマジシャンになって色々ところでやって、楽しんで頂きたいと思っております。

覚えてからよく練習してからやって下さい。

マジックを大きく分けると2種類に分かれます。大きな舞台でやる様なステージのマジック。目の前で観る、トランプ、コイン等を使うテーブルマジック又はクローズアップマジック。今日は比較的どちらでも行えるマジックを教えます。

今日は二つのマジックをレクチャーしましたが、くれぐれも練習してからやって下さい。

貴重なお時間を頂きありがとうございました。

今後の活動継続に関してのご協力をお願い

震災後、無償(一部、支援者の皆様からの支援金にて)でのパフォーマンスイベントの提供をさせて頂いていただきましたが、続けていくことが非常に困難な状況になって来ております。

現在、幅広い方々からのご支援を頂けるよう、御願いをしております。

お寄せいただいたお気持ちに関しては、被災地への訪問活動の活動資金に充てさせていただくほか、ご希望の場合は、当サイトにて寄付いただいた個人様のお名前の掲載・HPやブログへのリンク、企業様のサイト誘導バナーを設置させていただいております。

皆様の温かいお気持ちお待ちしております。

Magician-KAZ マジシャン・カズ

第四銀行 高田営業部 店番号 511

口座番号 2042144

笑顔をお届けするプロジェクト 代表 石田 一裕

郵便振替口座

00530-0-62797

笑顔をお届けするプロジェクト

Copyright (C)Art・Factory・KAZ(株)



一万円札が千円札に!

いつか早川会長のマジックを観ることが出来るかも?



ハイライトよねやま153

1 寄付金速報 — 単月では直近5年間で最高額！ —

11月までの寄付金は前年同期と比べて6.1%増、約3,700万円の増加です。普通寄付金が0.8%増、特別寄付金が9.0%増となりました。11月単月の寄付額としては、過去5年間で最高額となりました。皆さまのご支援に心から感謝申し上げます。

12月は例年、特別寄付金が1年間で最も多く納入される月です。今年も残り半月近くとなりました。米山記念奨学事業を継続していくために、今後ともご協力賜りますよう、よろしく願いいたします。

3 東京米山ロータリーEクラブ 2750 の加盟認証状伝達式

今年6月2日に創立した国内3番目のEクラブ、「東京米山ロータリーEクラブ2750」の国際ロータリー加盟認証状伝達式が11月18日、都内で開催されました（スポンサークラブ：東京米山友愛RC）。チャーター会員28人中16人が米山学友で、国籍は7ヶ国に及ぶという、スポンサークラブ譲りの国際色豊かなクラブです。

式典は関博子特別代表（東京世田谷中央RC）の点鐘で始まり、会員紹介では各国の民族衣装をまとったEクラブ会員たちが初々しい笑顔で紹介に応えました。その後、笛と鼓の演奏で幽玄な空気が漂うなか、佐久間崇源ガバナーから初代会長のファオジア・ディナさん（2008-10/インドネシア/東京昭島RC）に加盟認証状が手渡されました。

ディナ初代会長は「Eクラブという特殊な形態であっても、従来のクラブと同様、奉仕と親睦の精神を重んじ、先輩方が大切に守ってきたロータリアンの精神と伝統を大事にしていきたい」と決意を語り、米山奨学生時代のカウンセラー、渡辺和義氏をはじめとする関係者に特別な感謝を述べました。



第2部では、米山学友のモハメド・オマル・アブディンさん（スーダン障害者教育支援の会代表理事、2005-08/東京国立白うめRC）が「下からの平和」と題する特別記念講演を行いました。続く祝宴ではあちこちで米山学友とロータリアンとの談笑の輪が広がり、「We are the world」の合唱で幕を閉じました。

税制上の優遇措置について

ロータリー米山記念奨学会へご寄付いただくと、**税制優遇**を受けることができます。来年の確定申告からは、支払う税金から差し引くことのできる「**税額控除**」も選択できるようになりました。今年、年間2,000円以上の特別寄付をした方には、来年1月末までに申告用領収書をクラブ経由でお送りします。12月28日（金）入金分までが対象です。また、普通寄付分の申告用領収書は、申請のあったクラブのみ、特別寄付分に同封して送付します。



公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会
〒105-0011 東京都港区芝公園 2-6-15
黒龍芝公園ビル 3F

Tel : 03-3434-8681 Fax : 03-3578-8281
E-mail : highlight@rotary-yoneyama.or.jp
URL : <http://www.rotary-yoneyama.or.jp/>
編集担当：野津・峯